

せせらぎ通信

令和5年度 12月号

椎葉村立大河内小学校だより



2学期もお世話になりました。

令和5年も残りわずかとなりました。学校では、12月22日の終業の日をもって81日あった2学期が終了します。この2学期も、13名の子どもたちの輝く姿を多く目にすることができました。雨のために急遽プログラムを変更して開催した「大河内地区合同秋季大運動会」、たくさんの方々にご協力いただいた「稲刈り・脱穀・もちつき」、村内の同学年の友達との交流を深めた「集合学習」、話し切れない思い出を作った「修学旅行」、村内の5・6年生と力の限り競い合った「小学校陸上大会」、大河内の大自然を味わった「秋の遠足」。2学期も何事にも手を抜かず、いつも仲良く真剣に取り組む13名の子どもたちでした。一つまた一つと行事を重ねるたびに子どもたちは、心も体もたくましく成長してきました。そしてそこには、必ず温かく子どもたちを応援してくださる保護者の皆様や地域の皆様がいらっしゃいました。おかげをもちまして、この2学期も充実した教育活動を展開することができました。厚く御礼申し上げます。

さて、子どもたちが楽しみにしている冬休みが始まります。例年より少しだけ長い17日間の冬休みですが、大晦日やお正月などの行事もあり、家族や親戚でゆっくりふれあえるよい機会になると思います。コミュニケーションを大いにとっていただき、ゆっくり、のんびりお過ごしください。2学期のご協力、本当にありがとうございました。

できるようになったこと

2年 しいば ひなた

2学きは、ぎょうじがたくさんありました。ぼくは、いろんなことをがんばりました。そして、できるようになったことが2つあります。

1つ目は、かけ算九九です。10月からかけ算の学習がはじまりました。ぼくは、毎日、学校や家でれん習しました。さいしょは、九九の表を見ながらスラスラ読むれん習をしました。次に、表を見ないでとなえられるようにれん習しました。さいきは、ぎゃくからとなえられるようになりました。バラバラでもんだいを出されても答えられます。

2つ目は、長い文が書けるようになったことです。1年生のころから、えみ先生といっしょに、たくさん作文を書いてきました。はじめは、とてもみじかい作文しか書けませんでした。2学期に「お話しのおしゃべりになろう」で、絵を見てお話を考える学習をして、楽しいお話を書くことができました。今までで、1番長い文を書きました。ぼくは、とってもうれしかったです。

3学きは、かけ算九九をきわめたいです。そして、何でもチャレンジできるようにがんばります。

クリスマスツリー設置

12月1日（金）にクリスマスツリーの飾り付けを行いました。既製の飾りに加えて子ども



たち手作りの飾りもたくさん付けました。夕方からは、電飾も点灯しています。大きなモミの木は、友規さんが準備してくださいました。

学校保健委員会

12月8日（金）の参観日には、学校保健委員会を行いました。今回は「体罰によらない子



育て」というテーマでNPO団体の方に講演していただきました。自己肯定感を高める接し方の大切さを学ぶことができました。

門松づくり

2学期の最終週の12月18日(月)には、雨のために延期になっていた「門松づくり」を行いました。2組に分かれた子どもたちは、それぞれに砂を運び入れ、竹を立て、松や南天・笹を差し込んで自分たちお気に入りの形に仕上げました。これまでに毎年経験している上学年の子どもたちが、下学年の子どもたちに指示を出す姿に頼もしさを感じました。こちらの材料も友規さんの準備です。ありがとうございました。

門松の完成で、一気に正月を迎える雰囲気が高まってきました。校舎の軒下にはクリスマスツリー、校門には門松と、とても賑やかな状態で学期末を迎えます。



市町村対抗駅伝競走大会に向けて

年明けの1月8日(日)に宮崎市で開催される「第14回宮崎縣市町村対抗駅伝競走大会」の小学生男子区間の候補ランナーとして、5年生の椎葉充希さんと椎葉遥翔さんが選出されました。

この2人は、10月27日(金)に行われた「椎葉村小学校陸上大会」の1000mで、6年生を抑えて1位と2位を獲得し、その結果を受けて、今回の市町村駅伝の代表候補ランナーに選出されました。正選手に選ばれるよう、毎週火曜日と木曜日に、村総合運動公園グラウンドで他の世代のランナーと練習をしています。正選手に選ばれると、12区間ある中の小学生男子区間の第1区(1.7km)と第11区(1.4km)を走ることになります。

たくさんの声援の中、椎葉村の代表として、他の市町村代表に負けなくらいの素晴らしい走りを見せて欲しいと思っています。頑張れ! 充希さん、遥翔さん。



新体カテストすごい!

子どもたちの体力・運動能力を調べる「新体カテスト」の結果が届きました。(実施は、5月28日)それによりますと、「体力・運動能力に優れている」と判断された「A判定」児童が6名もいました。残りの7名も「A判定」までには届かなかった「B判定」でした。あと数点で「A判定」だった子もいます。全校児童が「A判定」もしくは「B判定」であることは驚くべきことです! すごいことです! 県内でも、このような学校は少ないと思います。

また一つ、大河内小学校の自慢が増えました。

A判定、おめでとう!

2年	岩崎道香さん
2年	椎葉陽大さん
3年	椎葉琉生さん
4年	岩崎結斗さん
5年	椎葉充希さん
5年	椎葉美桜さん



主な行事(予定)



9日(火) 始業式 委員会活動(編制)
11日(木) 身体計測 発表会練習①
12日(金) 参観日 中学校入学説明会
14日(日) とびがち大会
15日(月) ミーティングタイム⑤
16日(火) クラブ活動⑩



17日(水) 給食感謝集会①
18日(木) CRTテスト 給食感謝集会②
19日(金) 発表会練習②
24日(水) 発表会練習③

